Les vœux aux forces vives du territoire

Vendredi 21 janvier, la salle Azura 2000 de Trémentines accueillait les forces vives du territoire de la Communauté d'Agglomération du Choletais (CAC), à savoir les acteurs de la vie associative, tant sportive que culturelle, et de la vie économique. Plus de 600 personnes étaient présentes.

Marc Grémillon, maire de Trémentines et vice-président de la CAC, s'est fait un plaisir d'accueillir les représentants des forces vives du territoire sur sa commune, l'occasion pour lui d'en présenter les atouts, de souligner son dynamisme et sa qualité de vie pour ses habitants. Après avoir souhaité à tous «ses vœux de totale réussite», Gilles Bourdouleix, président de la CAC, lui succède. Il commença son intervention en rendant hommage à Mauricette Guerry, alors maire de Nuaillé, qui a assuré la première présidence de la CAC en janvier 2001 et en évoquant les obsèques le matin même, à Trémentines, de Gilbert Gourdon, qui en fut le premier directeur. Gilles Bourdouleix a tenu à témoigner publiquement et «au nom de tous, toute sa reconnaissance pour son implication dans la vie du territoire choletais».

Après ces dix premières années, Gilles Bourdouleix dresse un constat, celui «d'une Communauté d'Agglomération qui s'enracine, qui réussit et qui a eu la volonté d'avancer en élargissant ses compétences». L'occasion aussi pour son président de souligner «l'osmose du travail entre les élus et les services, en rappelant que les collaborateurs doivent aider à la décision pour améliorer sans cesse les services à la population et les équipe-



ments».

En s'adressant plus particulièrement au monde de l'entreprise, Gilles Bourdouleix rappelle que «si le taux de chômage est inférieur à 6 % sur notre territoire, c'est certes satisfaisant par rapport au niveau national mais pas suffisant. Tous ensemble, nous devons faire en sorte que de nombreux emplois soient créés. C'est cette dynamique du tous ensemble aui permet notre développement». Pour l'élu, les actions à mener doivent toujours tendre à renforcer l'attractivité de ce territoire. L'évolution de «ses frontières» sera aussi un atout et de citer, dans ce sens, la perspective de la venue de Maulévrier et des communes de la Communauté du Bocage. L'élu rappelle encore qu'«il convient d'avoir un vrai projet de territoire tous ensemble, de réfléchir à renforcer la solidarité entre les communes. être une vraie communauté humaine et continuer à ce que le Choletais demeure un modèle grâce à vous, un Choletais d'équilibre qui a l'audace de réussir !». Jean-Marc Bédier, sous-préfet de l'arrondissement de Cholet, conclut cette soirée en évoquant le fait qu'il avait le privilège d'exercer sa mission sur un tel territoire «qui revêt un réel dynamisme et où chaque commune a sa place. J'ai découvert un arrondissement où la CAC est en avance sur divers plans». Et de terminer en formulant le vœu que «se pour-

suive ce dynamisme intercommunal».